
 
 
  

  ５月１６日（木）、平成２５年度通常総会

予算(案)、定款の変更について報告、提案があり承認されました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  任期満了に伴う役員改選により

理事長・副理事長も決まりました。

       

      理事長  阿部 礼子

      副理事長 吉田 百子

        〃   八重畑 祐見子

      理 事  松坂 みき子

       〃   千葉 一成

       〃   竹原 純悦

       〃   瀬川 峰雄

       〃   橋浦 栄一

       〃   佐藤 由美子

      監 事  小野寺 三郎

       〃   菅沼 裕悦

  

平成２５年度通常総会が開催され、２４年度事業・決算、２５年度事業計画

、定款の変更について報告、提案があり承認されました。 

任期満了に伴う役員改選により、下記のとおり、新理事が選任されました。また、

決まりました。２年間、よろしくお願いいたします。 
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 平成２５年度の会費をまだいただいていない会員へ

振込用紙を同封しました。事務所でも受け付けます。

忘れずに納入をお願いします。

 

  個人会員      ３,０００円

  団体(法人)会員    ３,０００円

  賛助会員 

個人１口     ２,０００円

   団体(法人)１口  １０,０００円

、２４年度事業・決算、２５年度事業計画(案)・ 

ました。また、理事会の互選により
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平成２５年 ６月２１日（金） 

平成２５年度の会費をまだいただいていない会員へ

事務所でも受け付けます。 

忘れずに納入をお願いします。 

０００円 

０００円 

０００円 

０００円 



また、６月１日（土）には１回目の活動が

県内から３７名が参加して行われました。今

回の作業は間伐材の運び出しと枝や枯れ木の

片付け。途中、休憩をしながら森の寺子屋塾

さんから間伐についてのお話や、チェンソー

を使って木を切り倒す実演を見学しました

ただき解散となりました。みなさん、おつかれさまでした。

 

 この他、６月１５日は盛岡信用金庫、２２日には藤村商会の企業の森活動が行われま

 
 
 

 ４月２７日、５月１０日の２回、食話倶楽部の吉田正子さん

が、オガールプラザのキッチンスタジオで開催されました。

なり、急遽２回講座をすることに・・・。

 次回は７月に「涼しいお菓子つくり講座」を予定しています。

 

 

５月７日（火）、情報産業労働組合連合会岩手県協議会と紫波企

業の森づくりに関する協定が締結されました。水分南伝法寺の

民有林を２年間整備していただきます。紫波企業の森はこれで

８団体目、みらい研としては５団体目の協定となります。

また、６月１日（土）には１回目の活動が

県内から３７名が参加して行われました。今

回の作業は間伐材の運び出しと枝や枯れ木の

片付け。途中、休憩をしながら森の寺子屋塾

さんから間伐についてのお話や、チェンソー

見学しました。 

 
 
 

 作業の後は、ラ・フランス

温泉館で入浴、昼食をしてい

ただき解散となりました。みなさん、おつかれさまでした。 

この他、６月１５日は盛岡信用金庫、２２日には藤村商会の企業の森活動が行われま

４月２７日、５月１０日の２回、食話倶楽部の吉田正子さん(岩手県食の匠)を講師に「まつり寿司講座」

が、オガールプラザのキッチンスタジオで開催されました。当初、１回の開催予定があっという間に定員に

なり、急遽２回講座をすることに・・・。 

 今回の「まつり寿司」は紫波町産のキャンベルジュースでほん

のり甘く、ピンク色になったすし飯を使って「バラの花寿司」「紫

海寿司」を巻きました。巻いた寿司に包丁を入れて断面を見ると

「わぁ！きれい！！」の声が。 

 小学生のお子さんがいるお

母さんは、「運動会に作ってい

きたいです」とのこと。がん

ばって腕をふるってください

ね。 

 

次回は７月に「涼しいお菓子つくり講座」を予定しています。 

〓 事 業 報 告 〓 

５月７日（火）、情報産業労働組合連合会岩手県協議会と紫波企

業の森づくりに関する協定が締結されました。水分南伝法寺の

民有林を２年間整備していただきます。紫波企業の森はこれで

８団体目、みらい研としては５団体目の協定となります。 

この他、６月１５日は盛岡信用金庫、２２日には藤村商会の企業の森活動が行われます。 

を講師に「まつり寿司講座」

当初、１回の開催予定があっという間に定員に
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住民の「困った
今年度みらい研では「循環型まちづくり」情報発信業務

   ★次のようなお悩みに対応します！

  ・ごみ

               

             ・エコ

               

             ・子ども会の行事に

           ★その他に

             ・企業の森づくり活動の受入れについて

                

             ・環境に優しいまちづくりの紹介

                

             ・循環型まちづくりやイベントの紹介

國國學學院院大大學學里里山山づづくくりりププ

今今年年１１００

 

学生達と一緒に間伐作業をしていただける

します！！ 

間伐作業日程：８月２日(金)の午後

             ３日(土) 

             ４日(日)の午前

 

また、１０周年記念のセレモニー

日 程：８月４日(日) 

    内 容：午後２時～    

講演とパネルディスカッション

午後５時３０分～ 

     祝 賀 会 

 

詳細は後日ご案内します。

                     

 ６月１６日（日）、彦部大巻地区の「大正園」で「森のあそ

び場“りんくる”」が開催されました。

 ５才～小３までの子どもたちと家族、スタッフの総勢１６名

は、草や木、花や虫を見つけながら山を登ります。

 頂上の広場ではハンモックや、枝にロープをかけて

ランコに揺られ、Ｙ字の枝で作ったパチンコでドングリを飛ば

したり、途中で集めてきた木の実や花でハンカチを染めたり、

子どももおとなもみんな思い思いに遊びました。

次回は８月１８日（場所未定）の予定です。

 

 

った」を解決できる相談窓口業務開設！！
「循環型まちづくり」情報発信業務の一環で「相談窓口業務」を始めます。

（電話でも受け付けします）

★次のようなお悩みに対応します！ 

ごみの分別はどうするの？ 

                 ・使用済み食用油の回収場所は？回収してどうするの？

エコ bee クーポン券ってどんなもの？ 

                 ・再生可能エネルギー設備って見学できるの？

・子ども会の行事に環境体験学習や団体を紹介してくれるの？

★その他に 

企業の森づくり活動の受入れについて 

                ・町内外の人的資源の紹介 

環境に優しいまちづくりの紹介 

                ・市民団体の運営相談やコーディネート 

・循環型まちづくりやイベントの紹介 

ププロロジジェェククトトはは  

００年年周周年年をを迎迎ええまますす  

学生達と一緒に間伐作業をしていただけるボランティアを募集

の午後 

 終日 

の午前 

１０周年記念のセレモニーを開催します。 

   オガールプラザ 

講演とパネルディスカッション 

 ラ・フランス温泉館 

詳細は後日ご案内します。 

〓 事 業 報 告 〓 

１６日（日）、彦部大巻地区の「大正園」で「森のあそ

び場“りんくる”」が開催されました。 

５才～小３までの子どもたちと家族、スタッフの総勢１６名

、草や木、花や虫を見つけながら山を登ります。 

ハンモックや、枝にロープをかけて作ったブ

ランコに揺られ、Ｙ字の枝で作ったパチンコでドングリを飛ば

したり、途中で集めてきた木の実や花でハンカチを染めたり、

子どももおとなもみんな思い思いに遊びました。 

次回は８月１８日（場所未定）の予定です。 

！！ 
の一環で「相談窓口業務」を始めます。

（電話でも受け付けします） 

場所は？回収してどうするの？ 

・再生可能エネルギー設備って見学できるの？ 

してくれるの？ 

 



 こ と の は  

場所＝（港みなと）という意味を持ちました。）

 「湊」という漢字が持つ意味のように、この子の周りに人があつ

まって来るような魅力あふれる人に育ってくれたら、と思います。

 上の子の長女、実月（みつき）はお姉ちゃんになって、湊人が生

まれてきた喜びと、親を独占できなくなった寂しさとで複雑な心境

になっているようですが、いつも我が家をにぎやかにしてくれてい

ます。 

この子らに癒されながら、かーちゃんに支えられながら、とーち

ゃんは日々、仕事に精を出しています。

こかげのうえん

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〔 編集後記 〕 

  水が不足していると心配していたら、やっと梅雨入り。

  田畑が潤って、一安心というところでしょうか。

  ６月は毎週末、企業の森の作業やりんくる、平成の森の下草刈り

  の事業があり、事務局は天気予報を見て一喜一憂しております。

  企業の森の作業も、りんくるでのあそびも、みなさんくたくたに

なるまで一生懸命やっていただいています。

参加いただいた方々が、事故なくお帰りになるまでがみらい研のお仕事です。

 

６月２２日（土） 企業の森 

  ２９日（土） 平成の森下草刈り･･･ボランティア募集、

７月 ６日（日） 岩手大学｢社会教育課題研究｣受講学生と講師の交流会･･･ラ・フランス温泉館

    ※5 月 10 日～7 月 26

  ２１日（日） 環境探検隊

８月 ２日（金）～４日（日）

   ４日（日） 里山づくりプロジェクト１０周年記念講演会・祝賀会

  １８日（日） 森のあそび場“りんくる夏”･･･場所未定

 我が家に家族が一人増

えました。第二子で、長男、

名前は「湊人」と書いて「みなと」です。妻が男の子なら「ミナ

ト」という名前にすると決めていたので僕は漢字をあてる係りで

した。 

 「湊」という字は「水」と「奏」とがあわさってできた字。「奏

（そう）」には「あつまる」という意味があり、水路のあつまる所

＝湊（みなと）という意味を持つ漢字になっています。（ちなみに、

「港」は「水」と「巷（往来する道）」とから成り、航路の集まる

場所＝（港みなと）という意味を持ちました。） 

「湊」という漢字が持つ意味のように、この子の周りに人があつ

まって来るような魅力あふれる人に育ってくれたら、と思います。 

上の子の長女、実月（みつき）はお姉ちゃんになって、湊人が生

まれてきた喜びと、親を独占できなくなった寂しさとで複雑な心境

になっているようですが、いつも我が家をにぎやかにしてくれてい

この子らに癒されながら、かーちゃんに支えられながら、とーち

ゃんは日々、仕事に精を出しています。 

こかげのうえん  関 大輔 

水が不足していると心配していたら、やっと梅雨入り。 

田畑が潤って、一安心というところでしょうか。 

６月は毎週末、企業の森の作業やりんくる、平成の森の下草刈り 

の事業があり、事務局は天気予報を見て一喜一憂しております。 

企業の森の作業も、りんくるでのあそびも、みなさんくたくたに 

なるまで一生懸命やっていただいています。 

参加いただいた方々が、事故なくお帰りになるまでがみらい研のお仕事です。

 ㈱藤村商会…水分地区 

平成の森下草刈り･･･ボランティア募集、25 日までにみらい研事務局へ

岩手大学｢社会教育課題研究｣受講学生と講師の交流会･･･ラ・フランス温泉館

26 日の毎週金曜日、岩手大学教育学部｢社会教育課題研究｣の講義実施

環境探検隊 

２日（金）～４日（日） 國學院大學里山づくりプロジェクト･･･片寄地区山林

里山づくりプロジェクト１０周年記念講演会・祝賀会 

･･･オガールプラザ、ラ・フランス温泉館

森のあそび場“りんくる夏”･･･場所未定 

名前は「湊人」と書いて「みなと」です。妻が男の子なら「ミナ

ト」という名前にすると決めていたので僕は漢字をあてる係りで

「湊」という字は「水」と「奏」とがあわさってできた字。「奏

（そう）」には「あつまる」という意味があり、水路のあつまる所

＝湊（みなと）という意味を持つ漢字になっています。（ちなみに、

（往来する道）」とから成り、航路の集まる

参加いただいた方々が、事故なくお帰りになるまでがみらい研のお仕事です。 

日までにみらい研事務局へ 

岩手大学｢社会教育課題研究｣受講学生と講師の交流会･･･ラ・フランス温泉館 

日の毎週金曜日、岩手大学教育学部｢社会教育課題研究｣の講義実施 

國學院大學里山づくりプロジェクト･･･片寄地区山林 

･オガールプラザ、ラ・フランス温泉館 


